

Communiqué



MUSÉE DE L'IMPRESSION  SUR ÉTOFFES
M U L H O U S E

Le Conseil d'administration du MISE s'est réuni le 12 mars dernier sous l'autorité de son président, Pascal BANGRATZ.

Fabian JORDAN, Président de Mulhouse Alsace Agglomération, et Christelle CREFF-WALRAVENS, Directrice Régionale des Affaires Culturelles, ont souhaité participer à cette séance, considérant la situation du Musée d'impression sur étoffes extrêmement préoccupante, et souhaitant montrer le soutien fort de l'Agglomération et de l'Etat à ce patrimoine d'exception de notre territoire. Ils ont également relevé l'attachement de la Ville de Mulhouse et de la Région Grand Est en la personne de Jean ROTTNER associé aux démarches en cours par Fabian JORDAN.

En dehors de l'instruction judiciaire ouverte pour des disparitions de collections et d'objets, Fabian JORDAN et Christelle CREFF-WALRAVENS ont rappelé le travail de récolement en cours, confidentiel, que l'Agglomération supervise par la mise à disposition de sa conservatrice à mi-temps au musée d'impression sur étoffes, et que la DRAC soutient par des moyens financiers qui seront amplifiés en 2019 afin d'accélérer l'opération. Ce travail scientifique est essentiel pour évaluer avec précision les disparitions, la situation des collections et les potentialités en termes de développement.

Fabian JORDAN a souhaité par ailleurs que l'audit financier sollicité en décembre soit lancé pour avoir une vision claire de l'état financier de la structure. Cet audit devrait permettre d'avoir une vue précise de la situation du MISE, nécessaire avant toute décision d'engagement financier. L'Agglomération financera cet audit réalisé par un cabinet extérieur.

Les membres du Conseil d'administration et les représentants des collectivités et de l'Etat, attachés à la pérennité du musée, souhaitent pouvoir envisager un redéploiement serein et maîtrisé de son activité scientifique, culturelle et commerciale dans le cadre d'un projet attendu et partagé par l'ensemble de ses partenaires.